

Kurrmann Cretton Ingénieurs Civils  
route de Clos-Donroux 1  
1870 Monthey

Zurich, le 13 juin 2018

**Merci beaucoup pour votre solidarité**

Madame, Monsieur,

Nous avons reçu de votre part le 8.6.2018 un don de 800.00 francs. Je tiens à vous remercier de tout cœur pour votre solidarité avec les enfants dont la vie aurait eu une autre issue sans votre geste généreux. Nous pouvons vous assurer une chose: votre contribution signifie un changement crucial dans la vie des garçons et des filles bénéficiaires – c'est un élément important dans la construction d'une vie meilleure.

Grâce à vous, l'UNICEF peut réaliser des programmes efficaces. Depuis plus de 70 ans, nous nous mobilisons inlassablement tout autour du globe pour améliorer le sort des enfants les plus démunis. Nous nous employons sans relâche à permettre aux garçons et aux filles de survivre, d'être protégés et de s'instruire en allant à l'école. Nos collègues interviennent sur place là où la détresse est manifeste et où l'aide est indispensable.

Sans vous, notre travail ne serait pas possible. Car un soutien efficace doit pouvoir s'appuyer sur différents piliers: sur des connaissances solides, sur l'expérience, sur la collaboration avec des partenaires fiables et sur des personnes comme vous qui croient au changement et y contribuent activement. Vous comptez sur l'UNICEF et vous nous faites confiance. Ce sont là les bases de notre action. Au nom de tous les enfants et de leurs familles, je vous remercie sincèrement de votre dévouement et vous présente mes meilleures salutations.

Comité suisse pour l'UNICEF



Wolfgang Gemünd  
Directeur général